



Así declinó Beatriz Paredes: triunfo de Xóchitl Gálvez, 'irreversible'

Beatriz Paredes señaló que para ella, el final de su participación en el proceso interno llega con los resultados de las encuestas.



Foto: PRI

En la reunión que sostuvo esta tarde con Alejandro Moreno, dirigente del PRI, Beatriz Paredes aceptó que los números no le favorecieron en las encuestas que mandó a hacer el Frente Amplio por México para elegir a su candidata presidencial y dijo que Xóchitl Gálvez tiene una ventaja "irreversible".

"Como también es natural, como demócrata que soy, que reconozca cuando los resultados no me favorecen, pero dimos el paso, empujando la participación democrática en nuestro país", dijo la senadora priista.

Recordó que hace unos días se comprometió en Merida, Yucatán, a participar hasta el final en el proceso interno de la alianza entre PRI, PAN y PRD, y señaló que para ella, "el final" son los resultados de las encuestas, los cuales "revelaban que era irreversible el triunfo de la otra candidata, esos resultados se han dado".